



表紙／加茂市指定文化財『モハ1号』

県内最古の木造車両で、蒲原鉄道は大正12年に県内初の電気鉄道として村松～五泉間が開通。昭和5年には現在の加茂駅まで延伸されました。廃止後は加茂市が譲り受け、冬鳥越スキーガーデンで展示され、アンティークな車両が人気で全国から鉄道愛好者が訪れています。

加茂市では雨風や雪からモハ1号を守ろうと、屋根を架けるためのクラウドファンディングを立ち上げました。詳しくは加茂市HPをご覧ください。

-  特集 加茂美人になる ..... 4
-  かもん! AKINDO ..... 8  
CHINAMI | 店主 牛腸総一さん
-  カモイロレシピ ..... 10  
『越後クラフトコーラ』でしっとりジューシー  
鶏モモ肉の照り焼き
-  加茂まちなか探検／餃子 ..... 11
-  ふるさとコラム「私の加茂」その10 ..... 14  
(有) 小池時計店 社長 小池俊木さん
-  いいとものわ ..... 15  
(株)K-walk 社長 永山光夫さん、  
cafe sugar 店長 横尾友さん
-  掲載店マップ ..... 16
-  KAMOIRO サポーターズ ..... 18
-  小京都みいつけた～おやつ編～ ..... 20  
越後クラフトコーラ／加茂山にじいろカフェ

発掘！まちなかアーティスト

きらきら堂

加茂は多くの芸術家を輩出してきたアートなまち。コレ、意外と知られていない事実です。「はつめな人がいっぱいいるんだて！」ということで、毎回様々なジャンルのまちなかアーティストを発掘していきます。

作品No. ③④ 洋画 タイトル「白いしずく」



泉田 悟さん（秋房）